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６月６日(木)，古河市中央運動公園陸上競技場において県西総体陸上競技大会が行われました。本校から

は陸上部員が出場しました。気温３０℃を超える中，生徒たちは持てる力を精一杯発揮して競技に臨むこと

ができました。そして以下８名の入賞者は，６月２９日(土)・３０日(日)の通信陸上県大会，７月１１日(木)

・１２日(金)の県総体陸上競技大会に出場することになりました。活躍を期待しています。

男子共通 ２００ｍ ５位 青木 舞優 24.79 男子共通３０００ｍ ３位 石垣 友大 9.41.36

男子共通 ８００ｍ ７位 高橋佑貴人 2.14.04 女子共通 ２００ｍ ５位 高嶋 菜々 28.89

男子共通１５００ｍ ２位 相沢 匠吾 4.22.59 女子共通 ８００ｍ １位 川﨑 聖奈 2.24.97

男子共通１５００ｍ ５位 高橋 類 4.26.55 女子共通１５００ｍ ２位 大木 千穂 5.00.41

「教育＝共育・協育」



６月１０日(月)の６時間目に，部活動激励会を行いました。各運動部から総体に向けての抱負発表の後，

１年生から激励の言葉や激励動画が贈られました。今週末１５日(土)には郡大会，そして再来週２７日(木)

・２８日(金）には県西大会が予定されています。一中生の健闘を祈ります。

男子バスケットボール部 ソフトボール部 １年生によるエール

総体での自己ベスト更新と関東・ 僕たち野球部は，この総体の為にここまで

全国出場を目指し，チーム一丸とな 練習してきました。練習では失敗の繰り返し

り，日々の練習に取り組んでいきま で辛い時もありました。でも，それがあった

す。落ち着いた生活を心がけ，平常 ので今の僕たちがあるのだと思います。今ま

心でレースに臨み，自分たちの力を でやってきたことを全て出して，全力プレー

信じて走りきります。 で戦います。

陸上部主将 高橋 類 野球部主将 羽鳥 泰城

私たちサッカー部は，県大会を目標 私たちは，絶対に県大会に行きたい！ 私たち，男子ソフトテニス部は，こ

に日々練習に励んでいます。県大会に と思いながら練習しています。とても の三年間チーム一丸となって日々練習

行くためには声を出し，チームを盛り 総体まであっという間でした。まだテ に励んできました。新人戦では果たせ

上げ，諦めず，最後まで走り抜こうと ニスをしていたいと思うので，勝ち残 なかった県大会出場を目標に，部員全

思います。精一杯頑張るので，応援よ っていきたいです。そして淀縄先生を 員心を一つにして頑張ります。

ろしくお願いします。 県大会へ連れて行きたいです。

サッカー部主将 増山 遥 女子ソフトテニス部主将 遠藤 霞 男子ソフトテニス部主将 秋葉 唯粋

私たちソフトボール部は，去年の新人戦 一人一人が目標をもって，最後の最 私たち女子バレーボール部は，一人

に引き続き，県大会出場を目標としていま 後までボールを諦めずに追っていきた 一人が自分の役割をしっかり果たすこ

す。 総体では一人一人がベストを尽くし， いです。最後の戦いはラリーを続け， とを目標にしています。また，プレー

自分たちのリズムで悔いの残らない試合が チーム全員で盛り上げながら戦いたい 面では郡大会で優勝できるように，部

できるように精一杯頑張りますので，応援 です。保護者の方にも先生方にも感謝 員全員一丸となって頑張りたいです。

よろしくお願いします。 をもって全員で戦いたいです。

ソフトボール部主将 武井 結蘭 男子バレーボール部主将 山田 隆治 女子バレーボール部主将 玉田 希佳

総体は３年生最後の公式戦なので，一 私たちは，少ない人数の中で今ま 僕たち男子卓球部は，県大会出場を目標

人一人が努力して練習した成果を発揮で で練習に取り組んできました。総体 に日々頑張ってきました。３年生にとって

きるように集中して試合に臨めるように では一試合でも多く勝てるように一 最後の大会です。今までの練習の成果を発

したいです。また，自分たちを支えてく 人一人が声を出して頑張りたいです。 揮し，先生方や１・２年生，保護者の皆様

れた先生や保護者にも，プレーで感謝を そして悔いの残らない試合にしたい に感謝の気持ちを込めて全力でプレーしま

伝えられるようにしたいです。 です。 す。

男子バスケットボール部主将 松村 昌 女子バスケットボール部主将 千国 那海 男子卓球部主将 大里 嵩

私たちは今まで，県大会という目 僕たち３年生にとって最後の大会 私たちは，１年・２年の時の悔しさを

標を胸に頑張ってきました。その努 なので，悔いの残らないように全力 バネにして，今まで頑張ってきました。

力と気持ちを総体で精一杯出し切り で戦いたいと思います。県大会出場 前の総体からあっという間に１年が過ぎ

たいと思います。今まで支えてくれ 者を一人でも多く出したいと思いま ていきました。今年こそは，後輩たちと

た方々に感謝の気持ちを伝えられる す。 一緒に，鈴木先生を県大会に連れて行き

ような試合にしたいです。 たいです。

女子卓球部主将 荒井愛月華 柔道部主将 武井 一樹 剣道部主将 秋葉美紀奈




